
Politica
23 Maggio 2020

Dopo numerosi casi di contagio da coronavirus

23 Maggio 2020 Il capogruppo di Lista per Ravenna, Alvaro Ancisi , chiede un’indagine interna

all’ospedale di Ravenna, per chiarire come sia avvenuto il contagio da coronavirus di oltre venti tra

medici e personale sanitario del reparto di Oncologia. La notizia era diventata pubblica il 1 aprile,

tanto che se ne erano occupati i quotidiani ravennati. 

“Ora alcune organizzazioni sindacali – scrive Ancisi - hanno però richiamato l’attenzione delle

autorità aziendali dell'Ausl su quanto di doloroso è avvenuto in tale delicata specialità ospedaliera,

proprio a fronte dell’emergenza scatenata dalla rapida diffusione del covid-19. Né sarebbe corretto

stendervi un velo pietoso, perché le ripercussioni sono state talmente gravi, dal doversene accertare

le cause e le responsabilità al fine di porvi urgente rimedio”.

“Ci aspettiamo che la direzione aziendale faccia luce su queste oscurità e adotti i conseguenti

provvedimenti” dice Ancisi. Lista per Ravenna “chiede al sindaco, quale presidente della

Conferenza socio-sanitaria dell’AUSL Romagna, di riferirne, tramite il consiglio comunale, alla

città, rimasta attonita davanti al precipizio della propria oncologia e alla sua troppo lunga chiusura,

fonte di ulteriori disagi ai pazienti affetti da dolenti patologie cancerogene”. 
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